



## Síntesis de medios

28 de agosto de 2023

### Primeras Planas

Pelean criminales los “oros verdes”

Inicia a ciegas nueva modelo educativo

Rumbo a 2024, crece militancia partidista

Sheinbaum, nada a la derecha: Ebrard, nuevo futuro, y Adán, unidad

Corcholatas cierran recorridos: se abre el sondeo: Morena

Tienen medicinas mayor alza de precio que ya pega a más pobres

Arranca veda para Corcholatas

Exigen seguridad

Rompe Cruz Azul con la sequía sin conocer el triunfo

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Herald de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Vuelven a las aulas

La SSC desplegará el operativo Regreso a Clases con 6,600 policías preventivos, pertenecientes a la Policía Bancaria e Industrial y de la Policía Auxiliar, además de 200 elementos adscritos a la Subsecretaría de Control de Tránsito., en las 16 alcaldías de la CDMX, con la finalidad de salvaguardar la integridad física y patrimonial del estudiantes, profesores y padres de familia. El titular de SSC, **Omar García Harfuch**, indicó que las acciones de supervisión, vialidad y vigilancia, iniciarán en planteles federales, locales y escuelas particulares, además de senderos seguros en las rutas de transporte público. [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#) / [Récord](#) / [Más por Más](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [Publimetro](#)

#### Incumple el FCE promesa a policías

El Fondo de Cultura Económica no implementó el Programa de Fomento a la Lectura en Cuerpos Policiales que anunció el director de la editorial, Paco Ignacio Taibo II, en 2021. Luego de dos años, el programa aún no lo aplican porque, explicó Marcela Figueroa, subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC, el FCE no ha solicitado la colaboración de la SSC para la implementación de los procesos correspondientes. En foto mención aparece el titular de SSC, **Omar García Harfuch**. [El Sol de México](#)

#### Dice lo que otros callan

La Prensa cumple este 28 de agosto 95 años de vida; al festejo asistieron todos sus trabajadores, reporteros, fotógrafos y equipos de administración y publicidad. Entre los funcionarios que hicieron presencia se encontraba **Hermenegildo Lugo**, subsecretario de Inteligencia de la SSC. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

#### Uso de Mi Policía más ágil que 911

La atención al presionar el botón de emergencia mediante la aplicación Mi Policía, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, es más rápida que llamar al 911, aseguró el director **Erick Hernández Avendaño**. Con la app también se han podido detectar retenes falsos y entre otras de sus funciones, verificar si un vehículo fue remolcado y a donde fue llevado. [Reforma](#)

#### Capturan a 267 revendedores en concierto de Taylor Swift

Durante el concierto de Taylor Swift, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a 26 revendedores de boletos fuera del Foro Sol, en la alcaldía Iztacalco. Entre los detenidos se encuentran seis mujeres. [Basta](#) / [Diario de México](#) / Columna Yo Lector [Excélsior](#) / Columna Línea 13 [Contra Réplica](#)

#### Quitán vehículos abandonados

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha retirado de la vía pública a casi 10 mil vehículos en estado de abandono, entre 2019 y lo que va de 2023. Esta acción que se implementa lleva por nombre Programa de Chatarrización, que tiene como objetivo dar fluidez vehicular y seguridad a los peatones y a la ciudadanía en general, al atender los reportes de vehículos abandonados en las vialidades. [El Herald de México](#)



## Síntesis de medios

28 de agosto de 2023

### **Nacen dos bebés a bordo de patrulla**

Elementos del Agrupamiento Fuerza de Tarea de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ayudaron a traer al mundo a dos gemelos que nacieron a bordo de una patrulla en la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa.

[Basta](#)

### **Rescatan a abuelito que cayó a barranco**

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, rescataron a un adulto mayor que resbaló y descendió a una profundidad de 20 metros en la zona arbolada de la colonia Ave Real, alcaldía Álvaro Obregón. El lesionado fue atendido en el lugar sin requerir traslado a un hospital. [La Razón](#)

En esta vuelta a clases conoce la situación del tránsito en las calles en [@OVIACDMX](#). [Reforma](#)

### **Garantizan entorno seguro para el regreso a clases en Magdalena Contreras**

Con el objetivo de garantizar un retorno seguro y eficiente a las aulas en la alcaldía Magdalena Contreras, el alcalde Luis Gerardo Quijano presentó el operativo “Movilizando Contreras, Regreso a Clases 2023-2024”, con el que se desplegarán un total de 200 promotores viales, 120 elementos de la **policía auxiliar** de la demarcación, 8 elementos de tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, una flota de 60 unidades entre patrullas, camionetas de vigilancia y motocicletas; además contará con la participación de 15 integrantes de la Guardia Nacional. [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#)

### **Columna Punto X Punto: Los aspirantes en la CDMX / Augusto Corro**

Aún no se define quiénes podrían ser los precandidatos de los partidos políticos para competir en busca de la jefatura de Gobierno de la CDMX. En Morena los precandidatos intensifican sus acciones de precampaña. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, ocupa el primer lugar de las preferencias electorales rumbo a la contienda de 2024. Aunque ya en una ocasión, manifestó que no aspiraba a gobernar la CDMX, en las consultas se encuentra por encima de los representantes de otros partidos. [Diario Imagen](#)

### **Columna En Flagrancia: Milagros en la seguridad de la Ciudad / Gustavo Fondevilla**

Hace poco en la presentación del Informe de Seguridad de la CDMX, 2019-2023 en la Universidad de la Policía de la CDMX, la entonces jefa de Gobierno resaltó un logro importante de su gestión, la reducción del 58% en los delitos de alto impacto social. Ahora bien, cuando se levantaron las restricciones la CDMX, recuperó su ritmo de vida cotidiana, pero el delito no. [Reforma](#)

## Policiaco

### **Pánico por incendio en Gustavo A. Madero**

Momentos de pánico e incertidumbre vivieron vecinos de la colonia Industrial Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, al producirse un incendio que arrasó con 5 mil metros cuadrados de una farmacéutica. Equipos de bomberos y autoridades de la demarcación acudieron al lugar para tratar de sofocar el incendio, mientras personal de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó cortes al carril confinado del Metrobús para evitar poner en riesgo a los pasajeros. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#)

### **Fallece biker por exceso de velocidad**

El kilómetro 46 de la carretera Xochimilco-Oaxtepec fue escenario de la muerte del conductor de una motocicleta, debido a que al conducir a exceso de velocidad y sin precaución perdió el control y derrapó por varios metros. La escena fue acordonada por **policías**, en tanto que peritos y el MP se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular, para luego recoger el cuerpo del motociclista. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

28 de agosto de 2023

### **Tiran a matar contra biker, la libra de milagro**

Un joven resultó herido tras ser agredido a balazos por sujetos que lograron escapar en calles de la colonia La Esperanza, en el municipio de Nezahualcóyotl. Al sitio arribaron paramédicos de **ERUM**, quienes trasladaron a la víctima al Hospital General La Perla, para su atención médica. [La Prensa](#)

### **Larga espera**

Más de una hora esperó una mujer para ser atendida por paramédicos tras derrapar la motocicleta en la que viajaba sobre avenida insurgentes norte, frente al monumento a La Raza. **Elementos policiacos** resguardaron la zona. [El Gráfico](#)

### **Callejoneado**

Un hombre fue ejecutado en calles de la colonia El Puente Colorado, alcaldía Álvaro Obregón, al sitio arribaron **elementos policiacos**, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

### **Quesadillas no llevan queso, llevan balas**

Un sujeto fue atacado a balazos cuando se encontraba en un puesto ambulante sobre calle Moctezuma, alcaldía Iztapalapa, los agresores lograron escapar a bordo de una motocicleta. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, mientras familiares trasladaron por sus propios medios a la víctima a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

### **Plomean a policía**

Mientras realizaba labores de investigación un elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fue agredido con un arma de fuego sobre calle Río de los Remedios, de la colonia Acueducto Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero. El **policía** fue trasladado a un hospital cercano, mientras los demás elementos realizaron un operativo para tratar de dar con los responsables. [Metro](#)

## Sistema Penitenciario

### **SEDESA atenderá sólo a población carcelaria**

Tras la adhesión de la capital del país al órgano público descentralizado IMSS-Bienestar, la Sedesa se compactará y tendrá una reducción en sus funciones. Una vez que el órgano absorba los 353 centros de salud, 35 hospitales y a su personal médico, la dependencia local dejará de brindar atención médica a los capitalinos, con excepción de la **población privada de la libertad**, y en su lugar, fortalecerá sus funciones de salud pública y de rectoría de salud, según su titular, Oliva López. [El Universal](#)

### **IECM, adelgazado, pero listo; advierte desdén de jóvenes**

A pesar de haber sufrido un adelgazamiento en su estructura, merced a una reforma aprobada a mediados del año pasado, el IECM se dijo listo para organizar los comicios del 2024, cuando estarán en juego más de 353 cargos a nivel local. Por primera vez, seis mil personas que están **privadas de su libertad en cárceles** de la CDMX podrán ejercer su derecho al voto, aseguró su titular Patricia Avendaño Durán. [La Razón](#)

## Justicia

### **Médicos legistas y peritos aportan perfeccionamiento técnico y científico en investigaciones: J. Muñoz Ramírez**

La formación académica y profesional de los médicos legistas y los peritos forenses les permite ver detalles y encontrar evidencias que escapan a los ojos de cualquier otra persona, por lo que sus aportaciones son fundamentales para esclarecer cualquier investigación judicial. El doctor Juan Muñoz ingresó a trabajar a la FGJ en 1990, y se jubiló en 2014. Desde 1992 a la fecha ha impartido cátedra y cursos en materias afines a sus especialidades en el Inaipe y fiscalías de diversas entidades del país. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

28 de agosto de 2023

### Exigen sanción para funcionario por abuso sexual

La diputada local del PAN, Luisa Gutiérrez pidió que sea separado de su cargo el consejero jurídico del Gobierno de la CDMX, Néstor Vargas, sobre quien pesa una denuncia por abuso sexual presentada por una exfuncionaria. El pasado 10 de agosto la FGJ, emitió un acuerdo por el que decidió el no ejercicio de la acción penal en contra de Néstor Vargas, acusado de abuso sexual. [La Razón](#)

### Imagen Destacada

